



Comisión Nacional del Mercado de Valores

Madrid, 1 de julio de 2019

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 227 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, del Texto Refundido de la Ley del Mercado de Valores y disposiciones complementarias, mediante el presente escrito, Acerinox, S.A., comunica el siguiente

HECHO RELEVANTE

El Consejo de Administración celebrado el día 27 de junio de 2019 ha aprobado, a propuesta de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones y Gobierno Corporativo, los siguientes nombramientos en la Alta Dirección de Acerinox, S.A.:

- Director de Estrategia y Materias Primas: D. Fernando Gutiérrez.

Fernando Gutiérrez es Ingeniero Industrial del ICAI por la Universidad Pontificia de Comillas. Se incorporó al Grupo Acerinox en 2001 en el Departamento Comercial. En 2002 pasó al Departamento de Planificación y Estrategia. Posteriormente, en 2008, fue promocionado como Adjunto al Jefe de Compras - Materias Primas. En 2012 asumió la responsabilidad de este Departamento como Director, y en 2018 fue nombrado Director de Estrategia del Grupo, posición que ha ocupado hasta la actualidad.

- Director de Relaciones Institucionales, Sostenibilidad y Comunicación: D. Oswald Wolfe.

Oswald Wolfe es Licenciado en Derecho, con Master en Gestión Internacional de la Empresa. Se incorporó al Grupo Acerinox en 1984 en el Departamento Comercial, ocupando diferentes puestos y responsabilidades a lo largo de su trayectoria profesional y acredita una amplia experiencia nacional e internacional. En 2010 fue nombrado Director Comercial del Grupo y en 2014 CEO de Bahru Stainless, posición que ha estado ocupando hasta la actualidad.

- Consejero Delegado de Bahru Stainless, Sdn Bhd: D. Mark Davis.

Mark Davis es Ingeniero Metalúrgico. Se incorporó al Grupo Acerinox en 1991, en el Departamento Técnico de la factoría de North American Stainless (NAS) en Kentucky. Posteriormente ocupó diferentes puestos en las áreas de Laminación (Caliente, Frío) y Acería. En 2011 fue promocionado a Director de Operaciones de Bahru Stainless en la factoría de Malasia y en Enero de 2019 fue nombrado Director de la fábrica de Bahru Stainless, posición que ha ocupado hasta la actualidad.

Atentamente,

D. Luis Gimeno Valledor
Secretario del Consejo de Acerinox, S.A.